



 Pièces
 3 Pièces

 Référence
 85032980

 Prix
 465 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)



Embrassant l'élégance de l'Art Déco, cet appartement entièrement rénové, niché au deuxième étage d'un superbe immeuble avec ascenseur, est un magnifique 3 pièces. Sa disposition traversante révèle un vaste séjour baigné de lumière, avec une cuisine ouverte orientée plein Sud donnant sur un balcon et la rue animée. Côté Nord, les deux chambres offrent le calme absolu, ouvrant sur un balcon filant avec vue sur la cour intérieure. La master room est dotée d'une salle de douche privative, tandis que la seconde chambre dispose également de sa propre salle de douche. Un toilette indépendant vient ...

Embracing the elegance of Art Deco, this fully renovated apartment, nestled on the second floor of a beautiful building with an elevator, is a magnificent 3-room gem. Its cross-layout reveals a spacious, light-filled living room with an open kitchen facing South, opening onto a balcony and the lively street. On the North side, the two bedrooms offer absolute tranquility, each opening onto a continuous balcony with a view of the inner courtyard. The master room features a private shower room, while the second bedroom also has its own shower room. A separate toilet completes the layout. With ...

TERRAZZO.IMMO

10 quai Papacino - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





